

Abschied der Rechnungsprüfungskommission «Änderung des Artikels 15 KGO»

Die Rechnungsprüfungskommission (RPK) der reformierten Kirchgemeinde Embrach-Oberembrach-Lufingen hat den Antrag der Kirchenpflege bezüglich der Änderung von Artikel 15 KGO geprüft und einstimmig genehmigt.

Die RPK unterstützt die Reduktion der Kirchenpfleger von 7 auf 5.

Sie empfiehlt den Stimmberechtigten deshalb, der Änderung des Artikels 15 KGO zuzustimmen.

Embrach, 27. September 2021

Rechnungsprüfungskommission
Reformierte Kirchgemeinde embrach-oberembrach-lufingen

der Präsident
Adrian Müller



der Aktuar
Christian Egloff

